



Séance du conseil municipal du lundi 9 septembre 2019 à 19h30

N°56 du mandat/N06-2019

Nombre de membres au conseil municipal : 15

Membres présents : 12

Membres ayant donné procuration : 1

→ **Joseph Arenas à Gaston Burger**

→ **Virginie Merklé à Gisèle Berbach**

Membres excusés : ./.

Ordre du jour :

1. Adoption du compte-rendu de la séance du 1^{er} juillet 2019
 2. Actualisation de la délibération relative au permis de démolir
 3. Travaux SDEA - pose du collecteur des eaux usées venant de Stutzheim
 - ↪ autorisation d'utilisation d'un chemin rural communal
 - ↪ point d'avancement des travaux
 4. Etat d'avancement des travaux de voirie
 5. Dénomination d'une nouvelle place
 6. Divers
 - ↪ attribution d'une subvention
 - ↪ organisation de la réunion à la Cocoko
 - ↪ agenda
-

Désignation du secrétaire de séance.

Conformément à l'article L.2541-6 du code général des collectivités territoriales, le conseil municipal désigne son secrétaire lors de chacune de ses séances. Virginie Adloff, secrétaire de mairie est désignée en qualité de secrétaire de séance.

Le maire demande à rajouter un point à l'ordre du jour, à savoir : point 5a : SFR - demande de concours d'un avocat. Adoption à l'unanimité.

En préambule de la séance, le maire revient sur la venue du préfet et de la rectrice de l'académie à l'école maternelle lors de la rentrée scolaire. Ils ont été accueillis en chanson par les enfants. Les manifestants contre le GCO ont respecté la cérémonie sans effrayer les enfants, mais ils ont aussi pu échanger directement avec le préfet sur ce sujet important.

Dingsheim a également été mis à l'honneur ce samedi 7 septembre, lors du forum des associations. En effet, la commune est lauréate de l'urne d'or (nombre de participation lors des dernières élections européenne dans la catégorie des communes de moins de 3 500 habitants) organisé par l'ami Hebdo. En récompense, la commune a reçu un diplôme et un chèque de 1 000€ qui a été remis au Sivom pour financer un investissement au profit de l'ensemble des associations.

1 - Adoption du compte-rendu de la séance du 1^{er} juillet 2019

Pas de remarques particulières. Adoption à l'unanimité du compte-rendu.

2 – Actualisation de la délibération relative au permis de démolir

Délibération N° 17/2019 - 15 voix pour (unanimité)

Le conseil municipal, à 15 voix Pour des membres présents et représentés, confirme une nouvelle fois sa volonté politique exprimée dans le PLU en maintenant l'instauration du permis de démolir dans les zones urbaines du PLU (UA-UB).

3 – Travaux SDEA - pose du collecteur des eaux usées venant de Stutzheim

↳ Autorisation d'utilisation d'un chemin rural communal

L'amenée des eaux usées de l'arrière Kochersberg jusqu'à la station d'épuration située à Griesheim doit passer dans le chemin rural communal situé dans le prolongement de la rue du Stade. Le conseil prend acte de ces dispositions techniques et autorise le SDEA à procéder ainsi.

↳ Point d'avancement des travaux

La fin des travaux est prévue courant octobre. Un tapis d'enrobé sera posé sur le tronçon rue Principale jusqu'à l'intersection avec la rue Kobler. Pour le reste de la rue du Stade, seule la partie ouverte par le SDEA sera recouverte d'un nouvel enrobé.

4– Etat d'avancement des travaux de voirie

↳ Rue de la Chaîne :

La pose des caniveaux est en cours. La société Orange s'est engagée à enlever les poteaux courant de semaine prochaine. Les délais sont tenus pour le moment.

↳ Gravillonnage :

Si la météo est clémente, le gravillonnage des rues de Mittelhausbergen, Le Corbusier, du Modulor et de Strasbourg est prévu fin septembre. Un rebouchage de surface est prévu sur les fissures des enrobés dans la rue du Musaubach.

5– Dénomination d'une nouvelle place

Pour ce point, Gaston Burger et Audrey Burger ont quitté la salle.

Andrée Briffoteau fait part au conseil municipal d'une proposition qui est en discussion au niveau de la municipalité depuis plusieurs mois, à savoir la volonté de mettre à l'honneur l'ancien maire-honoraire André Burger. Elle évoque l'idée, dans le cadre des travaux de voirie, rue Haute et rue de la Chaîne, de nommer la place située devant la maison familiale Burger qui est en cours de réfection. La discussion est ouverte. Plusieurs autres lieux et bâtiments sont également évoqués. Collégalement, le conseil municipal décide de poursuivre cette réflexion avant de déterminer le lieu définitif.

5a.- SFR – demande de concours d'un avocat

Délibération N° 18/2019 - 15 voix pour (unanimité)

Le maire explique au conseil municipal que selon la société SFR, la commune reste redevable de la somme des biens non amortis du réseau à cette date. Le montant avancé par SFR avoisine les 70 000€. Le conseil municipal juge cette demande irrecevable et non conforme au principe d'une fin de concession, d'autant que le réseau n'est plus utilisé. Le maire précise que d'autres communes encore câblées, vont être confrontées au même problème dès que leur contrat arrivera à échéance. Afin de palier à tout risque juridique, le maire demande au conseil municipal de l'autoriser à solliciter un avocat pour assister la commune et réaliser une étude approfondie de la situation. Le coût de cette prestation est estimé à environ 3.000 € TTC. Ces frais pourraient être mutualisés entre les 8 communes du secteur concernées à plus ou moins long terme. Unanimité.

6– Divers

↳ **Attribution d'une subvention**

Virginie Adloff informe le conseil municipal que la commune a réussi à obtenir, une subvention de 64 000€ de la part de l'Etat (FSIL) pour les travaux d'économie d'énergie (changement de tous les ouvrants et isolation extérieure) du presbytère, soit 50% du montant des travaux.

↳ **Organisation de la réunion à la cocoko**

La commune de Dingsheim sera mise à l'honneur lors du prochain conseil communautaire du 19 septembre. Le maire fera une brève présentation de la commune, deux entreprises de Dingsheim présenteront leurs activités (Les serres Henssler et l'entreprise Wagner), puis Joseph Arenas présentera le Sivom. A l'issue de la réunion, la commune de Dingsheim offrira le repas et s'occupera du service. Rendez-vous à 16h45 à la mairie.

↳ **CMDJ**

Mme Véronique Forget informe le conseil municipal que le CMDJ proposera fin septembre une collecte de produits d'hygiène et de vêtements au profit des Restos du Cœur, à l'école élémentaire ainsi qu'au bar du centre culturel.

↳ **Agenda :**

- ⇒ basket – handisport : 15 septembre
- ⇒ Soirée tartes flambées au centre culturel organisée par l'ESAB et la chorale : 15 septembre
- ⇒ inauguration du jardin de la fraternité à Griesheim : samedi 21 septembre à 11h
- ⇒ prochain conseil municipal : lundi 7 octobre 2019 à 19h30
- ⇒ les foulées roses à Willgotheim le 5 octobre – il est proposé que les conseillers distribuent le tract. L'ensemble des fonds récoltés seront reversés à la Ligue contre le Cancer.

Séance close à 21h10

Ont signé le registre tous les membres présents ou représentés :

Gaston BURGER	Joseph ARENAS <i>Procuration à Gaston Burger</i>	Gisèle BERBACH	Christian BILLER	Fabienne BREYEL
Andrée BRIFFOTEAU	Audrey BURGER	Sébastien EYDER	Véronique FORGET	Dominique FRITSCH
Marcel FRITSCH	Benoît HAETTINGER	Philippe KRETZ	Virginie MERKLE <i>Procuration à Gisèle Berbach</i>	Véronique SCHALLER